

**Session des catéchistes du secteur Nord
Maison Diocésaine – Samedi 09 mars 2024**



En raison du passage du cyclone Belal, le 15 janvier dernier, la session de formation des catéchistes prévue pour le secteur Nord a dû être annulée.

Le Service Diocésain de la Pastorale Catéchétique (SDPC) a organisé une journée de "rattrapage" ce samedi 09 mars 2024, à la Maison Diocésaine. Les catéchistes ont pu réfléchir sur le thème « La Vierge Marie, Mère de Dieu ».

Pour plus de détails sur le contenu de cette formation, consulter les liens ci-contre :

■ **Session de formation des catéchistes – Janvier 2024**

<https://www.kt974.re/2024/01/26/session-de-formation-des-catechistes-janvier-2024/>

■ **Activités et ateliers de la session :**

<https://www.kt974.re/2024/03/07/activites-et-ateliers-de-la-session-de-janvier-2024/>



Le SDPC souhaite remercier le diacre Jacques FOURNIER du Service Diocésain de Formation Permanente (SE.DI.FO.P) pour l'aide matérielle apportée lors de cette journée et pour la franche collaboration pour la mise en œuvre de cette session mariale.



Ci-contre, vous trouverez quelques photos de la journée. Ces photos ne sont pas libres de droits. Elles sont propriété du Service Diocésain de la Pastorale Catéchétique. Toute reproduction est de ce fait interdite.



Extraits du numéro 53 de *Lumen gentium* :

- *La Vierge Marie en effet, qui, lors de l'Annonciation angélique, reçut le Verbe de Dieu à la fois dans son cœur et dans son corps, et présenta au monde la Vie, est reconnue et honorée comme la véritable Mère de Dieu et du Rédempteur.*
- *Ce don exceptionnel de grâce la met bien loin au-dessus de toutes les créatures dans le ciel et sur la terre.*
- *Elle est vraiment Mère des membres du Christ ayant coopéré par sa charité à la naissance dans l'Église des fidèles qui sont les membres de ce Chef.*

■ C'est pourquoi encore elle est saluée comme un membre suréminent et absolument unique de l'Église, modèle et exemplaire admirables pour celle-ci dans la foi et dans la charité, objet de la part de l'Église catholique, instruite par l'Esprit Saint, d'un sentiment filial de piété, comme il convient pour une mère très aimante.



Parmi les nombreuses prières catholiques populaires, il y a cette ancienne prière égyptienne *Sub Tuum praesidium* (« Sous l'abri de ta miséricorde »). Cette prière remonte au III^{ème} siècle. Elle est une invocation du peuple à la Mère de Dieu pour obtenir son intercession dans les moments difficiles. Cette prière est la plus ancienne et elle est encouragée par le pape François.



©Mars 2024